

Le tir pour Tous

Au cours de la semaine du 21 au 28 mai, l'ASTIR Creil a accueilli quatre stages de découverte des installations et a prodigué une initiation au tir à 10 m à nos visiteurs handicapés de la région creilloise.

L'équipe handisport de Basket de Creil nous a rendu visite deux jours lundi et jeudi et les membres du foyer l'Étincelle sont venus s'initier au tir mercredi et vendredi.

En tout plus de trente personnes entre handicapés et accompagnants ont bénéficié quelques moments des installations de l'ASTIR Creil.

Ils ont pu découvrir le 50 m électronique avec une démonstration de tir à la carabine, la salle arbalète / pistolet standard et apprendre à tirer à la carabine et au pistolet à 10 m.

Sont à mettre à l'honneur pour leur bénévolat, Michèle, Josette, Marie-José et Bernard Gomez qui ont pris sur leur temps pour se consacrer à nos invités.

Dans l'avenir :

L'ASTIR Creil accueillera à nouveau les personnes handicapées du foyer l'Étincelle vendredi 8 juin de 17h à 20h30 et mercredi 20 juin de 14h à 17h30.

Il a été indiqué aux autres associations handisports, que leur autonomie leur permettait de se présenter aux horaires d'ouverture des installations pour parfaire leur initiation à leur guise durant ce printemps.

Un accord verbal pour l'accueil de personnes handicapées a déjà été conclu pour le mercredi après midi pour l'été et pour l'année scolaire 2007/2008.

Une convention de fréquentation, d'adhésion et de participation liant les différents acteurs devrait voir le jour avant la fin de l'été.

Merci encore à tous pour votre participation.